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  Editoriale:   

 
 “Cerchiamo Amici, non Soci” 

   Carissime Amiche e Amici, avevo già nel numero di dicembre espresso il mio 

saluto per introdurre una nuova stagione del Club, che con la sua storia ormai 

consolidata, avrà sicuramente un futuro ricco di iniziative e positive proposte. 

   Da dove nasce una simile intuizione? Potrebbe dire qualcuno di voi! Deriva 

dal fatto che il Club gestisce un elemento prezioso e irrinunciabile della nostra 

vita: il tempo libero! 

   E deriva poi da un’altra considerazione: l’affetto che lega i Soci fra loro e al 

Club. Vedo sempre più evidente un messaggio: l’orgoglio di far parte di questa 

nostra famiglia, con all’interno più generazioni e diverse, che si capiscono, si 

aiutano, si rispettano. 

   Un elemento di coesione forte del gruppo, e questa gioviale confidenza si 

avverte in tutti i nostri incontri, è il senso di appartenenza che ci lega e che ci 

fa orgogliosi di essere parte di un gruppo che ha questa filosofia di vita. 

   Da Noi non si avvertono le tensioni tipiche dei Club che hanno legami con 

una struttura nazionale, perché lì contano soprattutto i legami con le altre 

organizzazioni e il peso degli iscritti: conti per i Soci che hai! 

   Da noi nulla di tutto questo: non è il numero dei Soci che ci interessa, ma lo 

loro qualità, il saper vivere in gruppo e essere entusiasti delle proposte 

individuate, perché, lo ripeto, lo stare insieme e il vivere momenti di svago in 

serenità, è la nostra filosofia di vita. 

   Filosofia che abbiamo condiviso anche all’interno del Consiglio Direttivo, 

perché mai, dico mai, si è avvertita le benchè minima tensione: e questo 

penso che lo si deduca dai comportamenti tenuti anche nelle uscite. 

   Ora l’augurio che mi sento di trasmettere a tutto il Club è che anche per il 

prossimo triennio siano elette persone che abbiano il dono della 

comunicazione, della tolleranza, della capacità di vivere e soprattutto lavorare 

in gruppo, in sincero spirito di Amicizia e di puro volontariato. 

   Alla luce di questo pensiero rivolgo a tutti Voi, anche a nome di mia 

moglie, i più affettuosi auguri per un felicissimo Anno 2012 , che porti 

nel nostro animo la delicatezza propria dei bambini: il dono di apprezzare 

anche i piccoli piaceri della vita, quale può essere un piccolo viaggio, e la 

meraviglia di stupirci ad ogni incontro, per apprezzare le bellezza dell’Amicizia 

e della Solidarietà! 

 “Buon viaggio in Amicizia e Allegria”. 

 

Giuliano Giommi 



all’aria aperta – 01/2012                         - 4 - 

 

 Vita del Club  

A TUTTI I SOCI 
 

Come deliberato dal Consiglio Direttivo,  

 

Venerdì  27  Gennaio  2012 
 

alle ore 20 in prima convocazione  ed alle ore 21 in seconda convocazione,  

 

nei locali dell’ex Cinema di Borgo S.Maria. 

si terrà 

l’AssembleA ordinAriA 
 

dei Soci del Pesaro Camper Club per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Relazione del Presidente sull’attività sociale 2011. 
2) Relazione ed approvazione del bilancio consuntivo anno 2011 e 

preventivo per l’anno 2012. 
3) Discussione e proposte. 
4) Tesseramento anno 2012, rinnovo iscrizioni vecchi soci ed eventuali 

nuove adesioni. 
5) Votazione per il rinnovo degli Organi Sociali,per il triennio 2012-

2014 con successivo scrutinio e proclamazione degli eletti. 
6) Varie ed eventuali 

 

Si rammenta che, a norma dello Statuto (art.6-comma 2) 

“Le candidature debbono essere presentate alla Segreteria del Club, 
entro e non oltre il 15° giorno antecedente la data dell’Assemblea elettiva, per 
consentire la comunicazione a tutti i Soci dell’elenco dei candidati.” 
Pertanto il termine ultimo per la presentazione delle candidature scade la 

mezzanotte di giovedì 12 gennaio 2012. 

Ogni Socio può rappresentare a mezzo delega, non più di due Soci. 

IL CONSIGLIO  DIRETTIVO 

 

Si porta a conoscenza dei Soci che la sede Sociale resterà chiusa per Festività 

dal 23/12/2011 al 7/1/2011. 

La sede resterà aperta Mercoledì 11 dalle ore 21 alle 23 e 

Giovedì 12 Gennaio dalle ore 21 alle 24. 
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L’importante è “fare squadra” 
In tre anni credo di non aver quasi mai espresso sul giornalino opinioni personali 

sulla vita del Club lasciando questo compito agli esaurienti “editoriali” del 

Presidente. 

A conclusione del triennio mi sento in dovere di dire la mia sulla gestione del 

triennio e sugli utili insegnamenti che ne ho tratto, perché ciascuno possa, se 

vuole, fare le sue valutazioni e, se crede, trarne utili considerazioni. 

A giorni finisce anche il 2011 che ci ha visti impegnati in una intensa attività 

organizzativa culminata con i festeggiamenti per il nostro ventennale. 

Ma con l’anno che se ne va, e che in molti festeggeranno a Pompei come è ormai 

una riuscita ed apprezzata tradizione, finisce anche il mandato triennale che 

l’Assemblea ha conferito all’attuale Consiglio Direttivo.  

Si conclude cioè la prima esperienza organizzativa di “lunga durata” votata 

dall’assemblea del 2009. L’innovazione, vissuta da qualcuno come l’inizio di una 

catastrofe che avrebbe portato a breve al collasso del Club, si è dimostrata, ed i 

dati statistici e l’indice di gradimento percepibile dall’accresciuto numero di 

adesioni alle uscite, oltre che dalla qualità delle stesse, lo dimostrano. 

Quello che tre anni fa sembrava un periodo lunghissimo, impossibile da superare, 

oggi è passato e, tutto sommato, a guardarsi indietro l’inizio del mandato 

sembra, “purtroppo” cosa di appena ieri. 

“Purtroppo” perché i tanto temuti “tre anni” sono passati in un attimo. 

Sono stati tre anni di piacevole e spesso intenso lavoro, supportato e reso 

possibile dal clima di serena e condivisa collaborazione che ha caratterizzato, 

sotto la guida di Giuliano Giommi, i lavori del direttivo. 

In altri termini, per adottare un termine abbastanza corrente nel mondo dello 

sport: ABBIAMO FATTO SQUADRA. 

In questi tre anni mai uno screzio, una parola di troppo ha alterato le riunioni del 

Consiglio e tutte le varie questioni sono state affrontate ascoltando i pareri e le 

opinioni di tutti e le conseguenti deliberazioni sono state prese sempre 

all’unanimità. Qui sta il merito e l’insegnamento del carisma del Presidente. 

Il lavoro prodotto, cui ciascun membro del direttivo ha dato il proprio contributo 

in funzione delle proprie capacità e, soprattutto, delle proprie disponibilità di 

tempo, è sotto gli occhi di tutti. 

Il bilancio del triennio, sicuramente perfettibile e modificabile in futuro, lo ritengo 

altamente positivo, ed il suo successo è principalmente dovuto al fatto che si 

sono trovate a lavorare assieme persone accomunate da una qualità, abbastanza 

rara: alta stima reciproca e soprattutto doti caratteriali tranquille. 

E sempre parafrasando un concetto vigente nello sport, applicabile anche nel 

nostro mondo: SQUADRA VINCENTE NON SI CAMBIA, semmai si integra e si 

rafforza pur nell’avvicendamento dei ruoli.  

In tre anni infatti possono cambiare molte cose, soprattutto negli impegni di 

lavoro e/o familiari dei singoli, per cui, al termine del mandato, non tutti hanno 

ritenuto di poter confermare o assicurare la loro piena disponibilità ad un nuovo 

mandato per cui dovranno essere sostituiti. 
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L’impianto base del direttivo uscente si ripropone con qualche eccezione che 

dovrà essere integrata tenendo nella dovuta considerazione la filosofia di amicizia 

e di collaborazione che è stata la base del nostro lavoro in questi tre anni.  

A questo fine sto da tempo lavorando per costituire un gruppo che possa 

lavorare con la stessa serenità e volontà d’intenti orientando la scelta sulle doti 

caratteriali. 
          Lidiano Scipioni 

 

A fine anno: NAPOLI 
 

Come preannunciato nel numero di dicembre il gruppo dei camperisti anche quest’anno 

festeggerà il 2012 nell’accogliente Campeggio Zeus di Pompei. Il programma segue 

quello consolidato degli anni precedenti: distensive passeggiate al centro di Pompei, 

soprattutto la sera, a zonzo per Napoli alla ricerca di angoli suggestivi, della 

coinvolgente confusione di Spaccanapoli, alla ricerca dell’affare, a discutere in una 

confortevole pizzeria nella pausa pranzo, a scoprire l’abilità degli artigiani nello scolpire 

i cammei a Torre del Greco, ad ammirare gli incantevoli scenari della Costiera 

Amalfitana e dei paesi che la impreziosiscono, a girovagare per ammirare gli artistici 

presepi allestiti nelle chiese e nella tipica Via di S. Gregorio Armeno. 

Sempre sulla scia della tradizione ormai consolidata il Clou dell’uscita sarà la cena di 

fine anno nel salone messoci a disposizione dal Campeggio che sarà preparata dal 

nostro  invidiato staff di cucina. Come sempre non mancherà l’intrattenimento musicale 

affidato alla “band ufficiale”del Club. 

Per quanto riguarda il “cenone di fine anno” (Antipasti, primo e secondo) provvederà il 

Club che dividerà i costi sostenuti fra i partecipanti. 

Per quanto riguarda “Contorno, acqua, vino e dolce” ogni equipaggio dovrà 

portarlo dal Camper 

Per il giorno di Capodanno, notoriamente “spento”  sia per la chiusura di molti locali 

pubblici che per le ridottissime (inesistenti) corse dei mezzi pubblici stiamo 

organizzando un tour alternativo, in pullman, con obiettivo Paestum o altra località 

interessante. 

Domenica sera, 1 gennaio 2012, al rientro dalla eventuale escursione invece di cenare 

nel proprio camper,ci ritroveremo tutti insieme nello stesso locale per degustare un 

fumante piatto di penne offerte dal Club e condite con dell’ottimo ragù al cinghiale 

offerto e cucinato dall’amico senese Randolfo. 

Tutto il resto lo dobbiamo portare dal Camper.……  

 
 
 

 AUGURI  
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(segue a pag.  15) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     In Gennaio buon compleanno a... 
  1 Dell'Acqua M. Alessandra   21 Ciavaglia S, Emanuela 
13 Giorgio R Patrizia    30Allegrezza M. Paola 
18 Vagnini F. Federica   
 
     N.B. Con questa rubrica inviamo, a nome di  
    Tutti  i Soci, gli auguri e una rosa “virtuale” 
    alle Signore i cui nomi, per facilitarne 
    l’individuazione, sono abbinati  ai cognomi dei mariti. 
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Tesseramento 2009 
 

Con il mese di Ottobre si è aperta, di fatto,  la campagna Soci del 2009 

pertanto ogni occasione di incontro è buona per provvedere a regolarizzare la 

propria posizione associativa. 

L’invito è rivolto particolarmente a quanti, impossibilitati a frequentare la 

Sede, vogliono evitare la procedura onerosa del bonifico bancario. 

Ricordiamo a tutti i Soci  che la quota in vigore per il 2009, come da delibera 

presa nel 2007, è di € 25 (venticinque). 

Per quanti dovessero scegliere la modalità del bonifico riportiamo qui di 

seguito i dati necessari:  

BANCA di PESARO –Credito Cooperativo – Filiale di Pesaro 

codice IBAN : 29 B 08826 13303 30146535 
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“Accade in Gennaio” 

21/22 Gennaio 2012 S.Mauro Pascoli 
 Di solito gennaio è sempre stato un mese, privo di uscite nel senso classico, in quanto 

dedicato agli impegni Assembleari di fine anno, quest’anno ancora più impegnativo in 

quanto l’Assemblea prevede il rinnovo delle cariche sociali. 

Lo scorso anno, rompendo un consuetudine che durava da anni, abbiamo organizzato 

per i due giorni immediatamente successivi all’Assemblea, l’uscita di Fratterosa che ha 

visto, contro ogni aspettativa, la partecipazione di 26 equipaggi per complessive 63 

persone. Una uscita breve, anzi brevissima, ma è quello che ci vuole quando le 

giornate sono altrettanto brevi e la meta è modesta e piccola, ma che, grazie alla 

clemenza del tempo, alla intraprendenza dell’Amministrazione comunale ed alla 

disponibilità di alcune aziende locali, si è sviluppata in maniera piacevole e divertente. 

Memori di questa positiva esperienza quest’anno vi proponiamo per il mese di gennaio, 

un’altra uscita breve attorno alla quale stiamo trattando le modalità con 

l’Amministrazione Comunale. 

La destinazione è la cittadina di S.Mauro Pascoli, dove ci farà da “gancio” il nostro Socio 

Salvi. La distanza è poca, sono circa 50 Km., e con i costi del carburante, fare attenzione 

ai kilometri non guasta, anzi dovrà essere un parametro costante nella scelta delle mete 

dei prossimi anni.  

Si va dunque a S. Mauro Pascoli, il paese dei “calzolai”. Infatti questo piccolo centro è 

famoso in tutto il mondo per la produzione di scarpe di alta moda. 

La sua “vocazione calzaturiera” risale alla fine del secolo scorso, quando alcuni 
ciabattini, dediti soprattutto alla riparazione, alla produzione e vendita di scarpe nuove, 
allestirono bancarelle nelle fiere per vendere i loro manufatti. L’abilità, l’estro creativo 
e. poi il “boom” economico fecero il resto. 
Qualche anno fa per vivacizzare la vita del paese, per iniziativa dell’attuale Sindaco, 
che ci ospita, e stata rivitalizzata una antica tradizione contadina “ us smet e 
bagoin”: si macella il maiale. 
Il sabato sera inizia la festa con “la veglia”, canti e racconti di una volta come si faceva 
nelle stalle contadine di un tempo. La domenica mattina la benedizione degli animali 
dopo la Santa Messa, celebrata nella chiesa antistante la torre.  
La macellazione del maiale mostra ai presenti la lavorazione della carne di maiale, con 
la produzione di salami, salsicce, cotechini, ciccioli, la carne è lavorata da professionisti, 
che sezionano costolette, pancetta, fegatelli, ecc... 
La carne viene venduta cruda o cotta al momento, alla brace, con piada romagnola, 
con contorno di cavoli o verdure di stagione, e un buon bicchiere di Sangiovese, il vino 
del territorio. 
Viene proposta una cucina, che vuole riscoprire tradizioni e sapori di una volta, in 
un’atmosfera di festa che sicuramente coinvolgerà tutti noi. 
Chi può potrà partire già venerdì pomeriggio  o il sabato mattina. Comunque per tutti 
l’appuntamento è per sabato pomeriggio al parcheggio di S.Mauro. 
Al momento di andare in stampa l’Amministrazione Comunale non ci ha ancora 
comunicato l’area di sosta. I dettagli dell’uscita li comunicheremo all’atto dell’adesione, 
che ricordiamo risulta indispensabile per la buona riuscita dell’evento, adesione che per 
particolari esigenze può essere data anche all’ultimo momento ma sempre comunicata 
alla Segreteria. 
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Un ringraziamento a tutti 
 

Riceviamo e pubblichiamo una breve nota che ci 
ha fatto pervenire Angela la moglie del 
Presidente: 

 

“Vivo la vita del Club da vent’anni, e cioè dalla 

sua fondazione. Non sempre ho potuto 

partecipare alle uscite, anche per difficoltà di 

vario genere che si frappongono spesso nella 

nostra vita. Volevo solo evidenziare che in 

questi quattro anni di Presidenza di mio marito, ho potuto toccare con 

mano il calore, l’affetto con cui tutti Voi avete accolto me e Giuliano. 

Queste semplici parole per dire a tutte e tutti Voi il mio più commosso 

grazie. Grazie per i momenti di allegria che ho sempre vissuto nelle 

uscite. Grazie per la vostra sincera Amicizia e per la serenità che ho 

respirato in tutti i nostri incontri. 

Grazie e ancora grazie 

          Angela Giommi 
 

Un triennio di uscite raccolte in DVD 
 

Durante il pranzo del ventennale sui due schermi della sala sono scorse le 

immagini di quasi tutte le uscite effettuate nel triennio 2009-2011. 

Immagini della fototeca del Club, ricca di oltre duemila fotografie, messe a 

disposizione, ad ogni uscita, dai soci Denis, Simone, Orfeo e qualche altro. 

Il Socio Montani Orfeo ha poi, con un lavoro lungo ed impegnativo, 

selezionato, raccolto e montato con la maestria e il gusto degni di un 

professionista di valore, quale in effetti è, sul DVD trasmesso.  

Un lavoro, che nella concitazione del pranzo non è stato possibile apprezzare 

a pieno ma che rappresenta la sintesi dell’attività del triennio appena 

trascorso. 

Se quanti hanno preso parte alle uscite di questi ultimi tre anni lo volessero 

acquistare, al prezzo di costo delle spese vive di riproduzione (10 € la copia) 

può prenotarlo presso la segreteria del Club che provvederà a farlo duplicare 

in numero adeguato alle richieste.. 

Come Consiglio Direttivo, a nome anche di tutti i Soci, desideriamo esprimere 

il nostro vivo ringraziamente per questo ciclopico lavoro, elaborato anche con 

squisita sensibilità artistica, al Socio Orfeo Montani che si è prodigato a 

realizzarla nei tempi brevissimi avuti a disposizione  
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 Riceviamo dai Soci 
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Il nostro ventennale 
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Il giorno 19 novembre  io, Sara sono arrivata  verso le 12:00 mentre io, Erica 

sono arrivata verso le 17:00. Ah! Non ci siamo presentate!Per la prima volta 

siamo in due a fare il testo: Erica e Sara;  la sera alle ore 20:00 siamo 

andate,con i camperisti e le nostre famiglie, in un ristorante del posto a 

cenare e ci hanno accompagnati con 3 autobus del comune di Offida.Il giorno 

dopo, ci siamo svegliate presto perché alle 09:00 avevamo la visita guidata 

con la guida che si chiama Edmea  che ci ha fatto vedere quasi tutte le 

meraviglie del posto. Ci ha fatto vedere: una statua in bronzo, le mura del 

1100, lo stemma, una bomba disinnescata del 1930 circa grande, sotto, come 

un uovo sodo e sopra come un rettangolo,poi, la chiesetta del paese, il teatro, 

un museo della storia di Offida e alla fine, abbiamo visto tre concerti nel 

teatro di Offida. Alla fine dei tre concerti abbiamo pranzato e siamo tornate a 

casa. 

Erica 11 anni,Sara 8 anni    
 

 

 
L’8 dicembre siamo andati al ristorante  per il Ventennale del Pesaro Camper 

Club e abbiamo mangiato: antipasti all’Italiana, cannelloni, arrosti vari, torta 

con lo stemma del Pesaro Camper Club, accompagnati da vino, acqua e 

champagne. Mentre i camperisti mangiavano, noi (Erica e Sara), Alessandro, 

Giulia, Chiara ed Erica, abbiamo dato i biglietti della lotteria e,3 biglietti 

costavano £5. Poi, abbiamo ballato, estratto i biglietti della lotteria, insieme a 

Sara, Giada e Vanessa, tutti abbiamo vinto qualche cosa. Alla fine, siamo 

tornati a casa con i nostri camper e ci siamo dati gli auguri di BUON 

NATALE!!!!! Auguriamo gli auguri di Buon Natale, a tutti i camperisti che 

leggono questo testo, e Felice Anno Nuovo. 

Erica 11 anni, Sara 8 anni  
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 Uscita a Offida  
Per i giorni 19  e 20 Novembre, il Pesaro Camper Club ha organizzato un'uscita in un  

piccolo paese situato a metà dell'ampia fascia collinare tra i fiumi Tronto e Tesino a 293  

metri di altitudine sul livello del mare: Offida.  

La sera del 19 tutti noi camperisti abbiamo cenato nel ristorante la "Fonte" e durante la 

serata abbiamo fatto una passeggiata per il paese.  

La domenca mattina abbiamo conosciuto Edmea,la guida che ci ha spiegato un po' di storia 

di Offida. Abbiamo visitato il teatro "Serpente Aureo"costruito nel 1820. Questo teatro è a 

forma di ferro di cavallo con tre ordini di palchi ed un loggione. Il soffitto è decorato con un 

rosone centrale, vi sono raffigurati Apollo le Muse e otto medaglioni con i più importanti 

compositori italiani. Il teatro viene utilizzato regolarmente per le stagioni teatrali e per i 

Veglionissimi di carnevale.  

Ci siamo spostati nella Chiesa di Santa Maria della Rocca. Questa chiesa è di stile 

romanico-gotico, costruita nel 1330 sulle fondamenta di un castello longobardo.  

La cripta occupa tutta l'area  della chiesa inferiore. Nel piano superiore ci sono affreschi 

lungo le pareti laterali. Sul primo scalino della scala esterna vi è scolpito un agnellino con 

un quadrifoglio, ma se lo si guarda bene non è proprio un agnellino,ma un cane e una rosa; 

secondo la tradizione popolare, potrebbe portare fortuna ai visitatori.  

Dopo aver visitato la chiesa, siamo andati nel museo di Offida.  

Il museo è suddiviso in quattro sezioni: museo archeologico "G. Allievi", museo del merletto 

a tombolo, museo delle tradizioni popolari e pinacoteca comunale.  

Nel museo archeologico sono conservati resti della civiltà picena e romana.  

Nel museo del merletto a tombolo, vi sono corredi sia antichi che recenti, il museo delle 

tradizioni popolari è diviso in 5 stanze: quella dell'agricoltura, dell'artigianato, 

dell'abitazione, della filatura e della tessitura; ci sono una cucina  antica e una cantina nel 

seminterrato.  

La pinacoteca comunale è composta da tele del pittore romano Vincenzo Milione, dove sono 

raffigurati personaggi offidani di diverse epoche.  

Infine siamo tornati nel teatro Serpente Aureo per ascoltare il concerto di Santa Cecilia.  

Nel pomeriggio noi camperisti siamo partiti verso casa.  

E' stata un'uscita interessante e speriamo di vederci alla prossima  

                                                                           Chiara 14 anni  

Il ventennale a Montecucco  
Il giorno 8 dicembre, tutti noi del Pesaro Camper Club ci siamo ritrovati al ristorante 

Montecucco di Orciano di Pesaro per festeggiare i 20 anni del club.  

Il ristorante ci ha messo a disposizione una sala molto grande dove abbiamo consumato  

un ottimo pranzo e con la musica di Vincenzo e la sua orchestra abbiamo anche ballato.  

Alle ore 17:00 è arrivata la torta del ventennale e tutti noi abbiamo brindato.  

Dopo la torta c'è stata l'estrazione della lotteria con vari premi e la consegna delle tessere 

ai giovani giornalisti che collaborano al giornalino mensile.  

Durante la serata si cantava e ballava ancora anche se molta gente era tornata a casa.  

E' stata una bella giornata, vissuta con tanta allegria e divertimento, dove c'è stata 

l'occasione anche di conoscere qualche camperista che non si era incontrato nelle uscite 

precedenti.  

Spero che ci troveremo numerosi a Capodanno a Pompei.  

                                                                                                                 Chiara 14 anni.  
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                                                  Visto dai giovani 
 

Oggi siamo in visita a Offida.La prima cosa che abbiamo visto è il monumento 

del paese, poco dopo siamo entrati in un teatro un vero gioiellino. Quando siamo 

usciti abbiamo visto una chiesa grandissima. Più avanti un monastero dove 

c’erano delle monache che pregavano. 

E infine abbiamo visto un’altra chiesa:santa Maria della rocca, i gradini davanti 

 

          Michael 8 anni 

 

 

I gradini davanti all’entrata sono particolari, servivano per entrare con i cavalli 

perché prima era un castello. Nella parte interna Santa Maria della Rocca è una 

chiesa molto antica. Ci sono esposte ossa di essere umano. 

Al piano superiore c’è una chiesa grande ed un altare. In questo sacro fonte 

furono battezzati il Beato Bernardo cappuccino al secolo Domenico Peroni. 

Intorno a questa chiesa i Tedeschi hanno buttato delle bombe e alla fine non 

sono scoppiate. 

 

          Alessandro 

 

 

 

NdR. 

Alla fine della visita Michael ed Alessandro, che il Presidente, non dimentico dei 

suoi trascorsi magistrali, aveva precedentemente esortato, mi hanno consegnato 

due fogli, abbondantemente stropicciati, corretti e scritti con due grafie diverse. 

Cosa era successo: Michael tutto compreso nella sua mansione di reporter aveva 

iniziato a seguire con attenzione la guida e puntualmente annotava sull’agenda 

quanto questa illustrava. Tutti lo hanno visto fermarsi e scrivere, come gli 

capitava e la foto lo documenta, poi stanco di tanta fatica ha ceduto il testimone 

(agenda e penna) all’amico Alessandro e ne è nata la raccolta di impressioni, 

scritte a quattro mani che sopra abbiamo riportato. Colpiscono la spontaneità ma 

soprattutto denotano l’attenzione prestata alla guida, di cui hanno fedelmente 

trascritto certe espressioni. 

Bravi ragazzi e grazie. 
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I Soci ci… scrivono: 
 

 

Ciao amici,  

anche in questa breve uscita, abbiamo toccato con mano la grande 

organizzazione del nostro club: parcheggio vicinissimo al centro, pulmini per 

raggiungere il ristorante, dove abbiamo gustato una buona e abbondante cena, 

 una guida che ci ha aiutati nella scoperta della città di Offida, molto preparata e 

solare, il tutto per la modica spesa… udite! udite!... di € 5 a camper ( eccetto la 

cena ovviamente ).  

OFFIDA è una cittadina meravigliosa, ricca di gioielli architettonici e pittorici, il 

teatro, la Cattedrale, la chiesa di Santa Maria della Rocca, con la sua cripta 

bellissima e originale, ricca di affreschi risalenti al trecento.  

E' proprio vero che, come ha detto il nostro Presidente nel saluto alle Autorità, la 

cosiddetta “Italia Minore”, ci offre sovente delle sorprese inaspettate, in ogni 

angolo che visitiamo, si trova sempre qualcosa di eccezionale.  

Ritengo doveroso ringraziare, il Presidente, il Segretario, e tutto il direttivo, 

grazie proprio di cuore per tutto il lavoro svolto per noi,.                           

 
 
Nota di Redazione 
Capita spesso nel corso delle nostre uscite di incontrare camperisti di altre città con 

i quali si scambiano i soliti convenevoli e si intrattengono fugaci contatti mentre 

capita talvolta, come è successo a Offida, che l’incontro casuale si trasforma in un 

coinvolgimento nell’attività del Club come quello di partecipare insieme alla nostra 

visita guidata. Incontri che, al di là dei rituali ringraziamenti e dello scambio di 

saluti al momento della partenza non lasciano traccia. 

Fa quindi piacere, una volta tornati a casa, trovare, aprendo la posta il giorno dopo, 

questa mail: 

 
Volevamo ringraziare la Direzione ed i Soci presenti, del CAMPERCLUB PESARO, per 
averci ospitato con la massima disponibilità e  cortesia al loro raduno svoltosi nei 
giorni 19/20 novembre 2011 presso la città di Offida, cui ci siamo casualmente 
"imbattuti" con il ns camper, rendendoci partecipi di una bellissima iniziativa ricca di 
contenuti non solo culturali. 
Con l'augurio di poterci incontrare di nuovo un cordiale saluto e ringraziamento a 
Voi Tutti. 
Paolo e Mara Vetrini  (+ Sam)* 
da Teramo 
*Sam, per chi non c’era, è un magnifico scodinzolante cagnone “biondo”. 
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MARCHE: OBBLIGO DI CATENE A BORDO O PNEUMATICI 

INVERNALI DAL 15 NOVEMBRE (Segnalato da Stefanini Otello)  

L’Anas comunica che dal 15 novembre 2011 al 15 aprile 2012, sarà 

in vigore l’obbligo di catene a bordo o pneumatici da neve su alcuni 

tratti delle strade statali marchigiane maggiormente esposte al 

rischio di precipitazioni nevose o formazione di ghiaccio durante la 

stagione invernale 

I tratti interessati dall’obbligo di circolazione con pneumatici invernali o catene da 

neve a bordo sono: 

 Strada statale 16 “Adriatica”, da Colombarone (km 226,700) a Cattabrighe (km 
231,700) e da Falconara (km 288,300) ad Aspio di Ancona (km 308,200)  

 Strada statale 16 dir/b “del Porto di Ancona”, da Pinocchio (km 0,780) a 
Palombare di Ancona (km 2,225)  

 Strada statale 687 “Pedemontana”, per l’intero tracciato dall’innesto con la strada 
comunale di Selvanera (km 0,000) al bivio di Luano (km 4,781)  

 Strada statale 73bis “di Bocca Trabaria”, da Fossombrone (km 88,100) al confine 
con l’Umbria (km 16,804)  

 Strada statale 73bis Var (Variante di Urbiono), per l’intero tracciato da Urbino 
(km 0,000) al bivio di Borzaga (km 3,050)  

 Strada statale 76 “della Val d’Esino”: dallo svincolo di Jesi Ovest (km 54,150) al 
confine con l’Umbria (km 3,340)  

 Strada statale 77 “della Val di Chienti”: dallo svincolo di Corridonia (km 89,700) 
al confine con l’Umbria (km 27,884), compresa la variante tra Sfercia e 
Pontelatrave (SS 77 var)  

 Strada statal 4 “via Salaria”, da Acquasanta Terme (km 160,000) al confine con il 
Lazio (144,958)  

 Strada statale 685 “delle Tre Valli Umbre”, dall’innesto con la SS4 “Salaria” (km 
148,500) alla galleria San Benedetto (km 7,396)  

 Strada statale 81 “Piceno-Aprutina”, da Ascoli Piceno (km 0,000) al confine con 
l’Abruzzo (km 11,498)  

 Raccordo autostradale 11 “Ascoli Piceno-Porto d’Ascoli”, da Ascoli Piceno (km 
0,000) allo svincolo di Marino (km 2,500).  

L’obbligo sarà segnalato su strada tramite apposita segnaletica verticale ed ha 

validità anche al di fuori dei periodi indicati, in caso di condizioni meteorologiche 

caratterizzate da precipitazioni nevose o formazione di ghiaccio.  

L’ordinanza è stata emanata in attuazione delle norme che hanno modificato 

alcune disposizioni del Codice della Strada (Art. 1 della Legge 29 luglio 2010, n° 

120 “Disposizioni in materia di sicurezza stradale”). 

NB-all'indirizzo qui sotto se fai scorrere la pagina fino in fondo trovi la norme sui 

pneumatici invernali nei paesi europei 

http://www.guidaacquisti.net/pneumatici-invernali 

http://www.gommeblog.it/tecnica/561/pneumatici-invernali/
http://www.gommeblog.it/category/catene-da-neve/
http://www.gommeblog.it/category/catene-da-neve/
http://www.guidaacquisti.net/pneumatici-invernali
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INFORMAZIONI UTILI 
 

La Sede è aperta ai Soci ogni Giovedì sera non 
festivo o pre-festivo dopo le ore 21 

 
Per dare l’adesione alle “uscite” 

Per qualsiasi iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far pervenire 

le proprie adesioni almeno qualche giorno prima dell’evento. 

Tutte le adesioni vanno date direttamente alla SEGRETERIA sul numero telefonico  

327-5784982 o con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 
La Segreteria è a disposizione dei Soci per coordinare, quando segnalate, eventuali 

partenze anticipate. 

Il Club, il Direttivo e tutti i volontari che si rendono utili alla riuscita delle 

iniziative del Club declinano ogni responsabilita' per eventuali danni 

occorsi a persone, mezzi e animali derivanti dalle attivita' organizzate. 

Ogni socio deve farsi carico del proprio operato nel pieno rispetto di 

persone, ambiente e realta' visitate. Programmi e costi pubblicati possono 

subire modifiche. 

 

Il costo della tessera resta confermato in € 25 

e può essere versato in occasione delle uscite, in Sede ogni Giovedì sera non 
festivo o pre-festivo dopo le ore 21 oppure con bonifico bancario al seguente: 
 

Codice IBAN - IT 96 F 08826 13301 000050146527 
presso 

BANCA di PESARO – CREDITO COOPERATIVO- Filale BORGO S.MARIA 
 

Puoi contattare il Club sul web 
  nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile da menù, nella quale i Soci 

possono esprimere le loro considerazioni, osservazioni e suggerimenti sulle attività del Club 

 e sul sito stesso.  

 
 

E’ di nuovo disponibile, al prezzo di costo arrotondato a €.10, il 
mini-gagliardetto del Club da tenere esposto nella cabina del 
proprio camper.  
Chi ne fosse ancora sprovvisto può richiederlo al Segretario o ai 
Consiglieri OLIVA Denis e TOMBARI Simone. 
 

di questo numero sono state diffuse 180 copie. 

mailto:pesarocamperclub@alice.it
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